



Directora de SSLR espera que “se pueda agilizar el traspaso de los recursos”

PROYECTO. *Marianela Rubilar instó a priorizar el proyecto de psiquiatría.*

La directora del Servicio de Salud Los Ríos, Marianela Rubilar, lamentó los inconvenientes surgidos para concretar el proyecto para habilitar la Unidad de Hospitalización en Psiquiatría Infanto Adolescente en el Hospital Base Valdivia, tras la negativa de la Dirección de Presupuesto (Dipres) para que el Gobierno Regional financie la iniciativa.

En ese contexto, la autoridad expresó que: “Compartimos la necesidad de desarrollar y hacernos cargo de las atenciones en salud mental en nuestra región, y lo que nos corresponde como gestores de red es diseñar la red asistencial junto con levantar los proyectos acorde a los lineamientos técnicos del Minsal”

Y agregó: “Es así, como estuvimos a cargo de presentar un proyecto para instalar una Unidad de Hospitalización de Cuidados Intensivos en Psi-

quiatria Infantoadolescente, en el Hospital Base Valdivia, el cual cuenta con la pertinencia técnica y validación ministerial, y que en julio recibí aprobación para financiamiento del Gobierno Regional por 1.100 millones de pesos. Esperamos que, al ser un proyecto tan importante para nuestra región, se logre agilizar la forma de cómo se puedan transferir los recursos para que se concrete”.

CONTEXTO FINANCIERO

La autoridad además expresó que “igualmente entendemos que nos encontramos en un contexto financiero adverso, donde se están desarrollando ajustes presupuestarios a nivel país, pero volvemos a insistir en que se priorice esta necesidad que se ajusta a las líneas estratégicas en salud mental del gobierno y que a su vez es tan necesario resolver en nuestra región”. 